

PRESSEMITTEILUNG

Weinsommer beginnt morgen

Schloss Wackerbarth öffnet Außengastronomie ab dem 27. Mai

Radebeul, 26. Mai 2021. Nach über einem halben Jahr Lockdown gibt es für die Winzer und Gastronomen im Landkreis Meißen endlich ein Licht am Ende des Tunnels. In den zurückliegenden Tagen ist die Sieben-Tage-Inzidenz in der Region konstant unter dem wichtigen Schwellenwert von 100 geblieben. Damit treten die Beschränkungen der Bundesnotbremse außer Kraft. Erste Lockerungen, wie die Öffnung der Außengastronomie, sind möglich.

Ab morgen begrüßt Schloss Wackerbarth wieder alle Weinfreunde mit Wein, Musik und Kulinarik in seiner barocken Anlage. Beim Weinsommer bietet das Erlebnisweingut seiner barocken Anlage insgesamt rund 120 Tische an, bittet jedoch um Verständnis, dass der Zutritt zum Gelände inklusive Nutzung des gastronomischen Angebots aufgrund der Regelungen der aktuellen sächsischen Corona-Schutzverordnung zurzeit nur mit einer vorherigen Tischreservierung möglich ist. Die Tische mit freier Platzwahl und Selbstbedienung können montags bis donnerstags in der Zeit von 12.00 - 14.00, 15.00 - 17.00 sowie 18.00 - 20.00 Uhr reserviert werden. Von Freitag bis Sonntag bietet Wackerbarth insgesamt vier Zeitslots an: 11.00 - 13.00, 13.30 - 15.30 sowie 16.00 - 18.00 und 18.30 - 21.00 Uhr. Reservierungen nimmt das Weingut bevorzugt am Vortag telefonisch unter 0351 89 55 0 oder per E-Mail Anfrage an kontakt@schloss-wackerbarth.de entgegen. Der Einlass erfolgt zentral über den Durchgang an der modernen Manufaktur (Wackerbarthstraße 1). Ein Zutritt über den Wackerbarthberg oder den Nebeneingang an der Mittleren Bergstraße ist nicht möglich. Sitzen Personen aus mehreren Hausständen an einem Tisch, müssen diese einen gültigen tagesaktuellen negativen Corona-Test aus einem Testzentrum vorweisen.

Der Gutsmarkt des Weinguts hat weiter täglich geöffnet und kann ohne vorherige Terminbuchung besucht werden. Der Zugang zum Sächsischen Weinwanderweg erfolgt über die Kreuzung Mittlere Bergstraße / Obere Johannisbergstraße.

Pressekontakt

Martin Junge
Leiter Kommunikation
Sächsisches Staatsweingut GmbH
Schloss Wackerbarth
Wackerbarthstraße 1
01445 Radebeul
Telefon: 0351 / 8955 218
Mobil: 0151 / 180 425 11
E-Mail: junge@schloss-wackerbarth.de



SCHLOSS
Wackerbarth

PRESSEMITTEILUNG

Über Schloss Wackerbarth

Schloss Wackerbarth ist Europas erstes Erlebnisweingut und führt gleichzeitig die Tradition einer der ältesten Sektkellereien Europas fort. Das Erlebnisweingut steht für ein einzigartiges Ensemble aus barocker Schloss- und Gartenanlage, malerischer Weinkulturlandschaft sowie moderner Wein- und Sektmanufaktur. Dabei folgt das Unternehmen der mehr als 850-jährigen sächsischen Weinbautradition und der 180-jährigen Tradition der Sektkellerei Bussard zur Sektbereitung nach klassischer Flaschengärung. 2010 wurde das Weingut vom Deutschen Weininstitut (DWI) als „Höhepunkt der Weinkultur“ gewürdigt, 2012 erhielt der Blick auf das einzigartige Ensemble die Auszeichnung „Schönste Weinsicht Sachsens“. Beim „Deutschen Sekt Award 2018“ wurde Schloss Wackerbarth als „Bester Sekterzeuger Deutschlands“ ausgezeichnet.

Schloss Wackerbarth hat sich als Staatsweingut der Sicherung und Förderung der sächsischen Weinkulturlandschaft, darunter auch seiner Steillagen mit rund 25.000 m² an historischen Sandsteinmauern, verpflichtet. Dabei ist die Sicherung der Qualität in der Bewirtschaftung der einzelnen Lagen und in der Wein- und Sektbereitung genauso unabdingbar, wie Genießer auf sächsischen Wein aufmerksam zu machen und sie zu einem Besuch der sächsischen Weinstraße einzuladen. Heute bringt Schloss Wackerbarth jedes Jahr rund 190.000 Besuchern den sächsischen Wein- und Sektgenuss mit allen Sinnen näher.

www.schloss-wackerbarth.de



SCHLOSS
Wackerbarth